

Seminarios sobre el ICR

Fedepalma organizó dos seminarios sobre el Incentivo a la Capitalización Rural (ICR) dirigidos a los palmicultores, con el fin de dar a conocer en detalle la normatividad, los procedimientos y los beneficios de este valioso instrumento.

Los talleres fueron dictados en Santafé de Bogotá el 16 de noviembre y en Barranquilla el 24 de noviembre, por el doctor Rafael Martínez Arenas, Jefe del Departamento de Operaciones de Finagro, y por funcionarios del Banco Ganadero de ambas ciudades, quienes presentaron algunos casos aplicados al sector palmicultor sobre la utilización del ICR.

El Incentivo de Capitalización Rural ICR es un aporte en dinero que hace la Nación, a todos los productores que realicen proyectos nuevos de inversión en el sector agropecuario, con recursos de crédito de Finagro.

Durante el seminario se explicaron las actividades que pueden beneficiarse del Incentivo, las cuales comprenden los siguientes campos: Adecuación de tierras, comercialización, insumos y servicios de apoyo para modernizar la producción agropecuaria,

modernización tecnológica, mecanización de la producción agropecuaria y pesquera.

El monto del Incentivo se ha establecido en 30% del valor total del proyecto y 40% para pequeños productores. El máximo posible son 400 salarios mínimos.

El expositor explicó que el objetivo del ICR es estimular los proyectos de inversión que mejoren la competitividad, reduzcan los niveles de riesgo y garanticen la sostenibilidad de la producción.

Cabe mencionar que entre los temas tratados se hizo énfasis en la flexibilidad que ofrecen las líneas de crédito para la negociación de plazos y períodos de gracia, ya que éstos se hacen de acuerdo con el intermediario y considerando las necesidades particulares de cada proyecto.

Además, se explicó la posibilidad de solicitar créditos integrales donde se combinen varias líneas de crédito, lo que se presenta muy atractivo para los agricultores.

Fedepalma y Finagro, a través de estos seminarios, persiguen una mayor promoción y utilización de este recurso de financiación, entre los palmicultores del país.

Contenido

SEMINARIOS SOBRE EL ICR	2
NO MUEREN LOS CONVENIOS DE ABSORCIÓN DE COSECHAS	2
COMERCIALIZADORA DE PALMA SE CAPITALIZA	3
FONDO PARA COMBATIR CONTRABANDO	3
SE ACABA JUNTA DEL ACUERDO DE CARTAGENA	5
NOTAS TÉCNICAS	6
ESCASEZ DE MANO DE OBRA EN MALASIA	8
LLAMADO PARA UNA REDUCCIÓN DE ARANCELES	9
PRENSA	10
PRECIOS/IMPORTACIONES	11
PUBLICACIONES Y EVENTOS	12

Director: Jens Mesa Dishington,
Presidente de Fedepalma;
Codirector: Pedro León Gómez Cuervo,
Director Ejecutivo de Cenipalma;
Coordinadora Editorial: Patricia Bozzi Angel,
Directora de Comunicaciones.

No mueren los Convenios de Absorción de Cosechas

El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Guillermo Perry Rubio, rectificó una información publicada por el periódico El Tiempo el pasado 25 de octubre, relacionada con la continuidad de los convenios de absorción de los productos agropecuarios.

Según el funcionario, durante la Plenaria del Senado realizada el día anterior a la publicación, y a la que asistieron, además del Ministro de Hacienda, la Ministra de Agricultura encargada, María Clara Betancur, el Director del Departamento Nacional de Planeación, el Gerente del Banco de la República y el Presidente de Bavaria, se hizo la presentación y análisis de algunos temas relacionados con el desempeño del sector agropecuario, entre ellos los inconvenientes que se habían presentado con los convenios de absorción de cebada y sorgo, pero en ningún momento se mencionó la posibilidad de acabar con los convenios de absorción.

El Gobierno ratifica que los convenios de absorción no serán eliminados y que por el contrario, se realizará un seguimiento permanente que permita eliminar las dificultades que sean identificadas, en pro del sector agropecuario del país.

El sector palmicultor cuenta con el Convenio Marco para la Absorción y Suministro de la Palma de Aceite, que entró en vigencia el 1o. de enero de 1993, el cual fue suscrito por dos años y de acuerdo con la evaluación realizada por representantes del Gobierno, industriales y el sector palmicultor, ha funcionado bastante bien.